

# *Le gouvernement brésilien parie pour atteindre les objectifs fixés en matière de budget*

---



Brasilia, 29 décembre, (RHC-PL).-Le gouvernement brésilien parie pour atteindre les objectifs fixés en matière budgétaire, avec un déficit primaire prévu de presque 13 milliards 420 millions de dollars. Il espère également obtenir un excédent économique et compenser les mauvais indicateurs enregistrés dans cette période.

Le Secrétaire par intérim du Trésor national, Otávio Ladeira, a expliqué que jusqu'à novembre le pays sud-américain a enregistré le déficit le plus grand dans les comptes publics, depuis 1997, supérieur à celui prévu par l'Exécutif fédéral et approuvé par le Congrès pour la période.

Otavio Ladeira a aussi avancé qu'avant le 31 décembre le gouvernement payera ses dettes auprès des banques publiques.

À ce sujet, il a expliqué qu'il s'agit de dettes contractées au cours de l'année 2014 quand les banques ont consacré une partie de leurs bénéfices à des programmes sociaux comme c'est le cas de **Fonds famille et Ma maison, ma vie.**

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/80075-le-gouvernement-bresilien-parie-pour-atteindre-les-objectifs-fixes-en-matiere-de-budget>



**Radio Habana Cuba**